

東地域まちづくり協議会だより 第21号

令和4年度東地域まちづくり協議会総会

東地域まちづくり協議会 会長 大嶋 充

新型コロナウイルス感染予防のため、2年間開催されなかった「東地域まちづくり協議会」の総会は、6月1日（水）、教育文化センター4階ホールにおいて、来賓各位のご臨席を賜り無事に開催することができました。

本号では、総会資料の主な内容について、事業計画を中心にお知らせします。恒例の、「東地域夏季ふれあいラジオ体操」は、新型コロナウイルス感染防止のため中止しておりましたが、感染予防対策を十分行い、東地域まちづくり協議会の中心的な行事として、今年度は実施することになりました。

また、今年度の主な行事としては、「東地区防災訓練」を9月18日（日）に実施する予定です。さらに、「親子でふるさとのよさに親しむ活動」としては、魚の革でしおりづくりを夏休み中に実施することにしております。今年度は、第9次氷見市総合計画等についての「東地区市長のまちづくりふれあいトーク」を、11月11日（金）に、新しくできる芸術文化館で行われることになりました。



「カギかけんまいけ！」ビラ配りの実施

今年も、氷見警察署・氷見市防犯組合・東地区防犯組合主催で、「車も自転車もカギかけんまいけ」と呼びかける活動を、6月19日（土）に実施しました。

富山県内で発生している盗難被害の大半が、無施錠だということです。特に、気をつけなければならない事柄を整理すると、次のようになります。

- ・カギのかかっていない自転車が優先的に狙われる。
- ・見える位置にある貴重品やバッグが狙われる。
- ・侵入しやすい住宅が狙われる。

上記の事柄に対する対策として、次の事柄に注意しましょう。

- ・忘れずにロック！（自宅でもカギかけ）
- ・車から離れるときは、窓を閉める！貴重品などを持って！（車内に置かない。）
- ・ちょっとした外出でも忘れずにカギをかける！

毎月20日は、「犯罪抑止の日」となっています。電話でのお金はすべて詐欺！ATMで還付金はもらえません！ということ、再確認しましょう。



第4回目を迎える「東地域夏季ふれあいラジオ体操」

新型コロナ感染防止のため実施できなかった「東地域夏季ふれあいラジオ体操」は、今年度は下記の要領で実施しようということになりました。

◇目的・・・東地域の老若男女が、心と体をつなげるラジオ体操を通して、心と体のつながり（絆）をより強くするとともに、より健康な心と体をつくる。



◇実施日・・・令和4年8月7日（日）（例年、ひみまつりの翌日、清掃活動を兼ねて実施）

◇会場・・・比美乃江公園芝生広場（雨天の場合は中止）

◇日程・・・5時50分までに各町内別にラジオ体操の会場である比美乃江公園芝生広場に集合し、各町内のプラカードの前に整列する。

6時00分から6時05分・・・開会式

6時05分から6時15分・・・清掃活動（会場周辺）

6時15分から6時30分・・・準備体操、ラジオ体操第1

（今年度はラジオ体操第2にも挑戦しましょう。）

6時30分から6時35分・・・閉会式、参加賞をもらって解散

※ 今年度は、東地域に関係する〇×クイズや住民交流のふれあいゲームは、コロナや熱中症の予防のため見合わせることにします。

また、「キトキト健康ポイントカード」持参の参加者には押印をします。

◇注意すること

感染防止のための3つの基本を守りましょう。

- ・身体的距離の確保（人との間隔は、2メートルあける。）
- ・マスクの着用（会話をするときには、真正面を避けるように。）
- ・手洗い（家に帰ったら、まず、手や顔を洗う。手は水と石けんでていねいに洗う。）
- ・参加するときには、検温し、体調がすぐれないときや熱があるときは休みましょう。

暑さ厳しい季節なので、水分の補給など、体調の維持に配慮され、ご参加いただきますようお願い申し上げます。